

## 20 Jahre Austria-Club-Tessin 6. – 8. Juni 2012 - Tirol-Reise

**Mittwoch, 6. Juni 2012** - 39 Personen, unter der Reiseleitung von Helga Martinelli, meldeten sich zu dieser Reise nach Brixen im Thale im wunderschönen Tirol an.

Um 5.00 Uhr stiegen in Mendrisio die ersten 10 Reiselustigen ein. In Lugano füllte sich dann der Car – 25 Mitglieder wollten sich diese Fahrt nicht entgehen lassen. In Bellinzona stiessen noch 2 Mitglieder des Deutschen Clubs zu uns. Die Initiatorin unserer Jubiläumsreise, Frau Ursula Leumann, wartete in Scuol auf uns. Unser Reiseführer, Herr Wackerle, ein Tiroler, vervollständigte unsere Gruppe. Er klärte uns bestens über Tirol auf.



Mittagshalt war im empfehlenswerten Hotel Hirschen in Imst. Jeder konnte sich nach seinen Wünschen verpflegen. Nach der Stärkung ging es weiter nach Innsbruck. Im Stadtteil Wilten erwarteten uns in der Stiftkirche 90 Wiltener Sängerknaben. Wir kamen in den Genuss einer einmaligen Darbietung. Als wir uns von diesem unbeschreiblichen Konzert (einer der Höhepunkte unserer Tirol-Reise) einigermaßen erholt hatten, fuhren wir weiter nach Brixen. Ziel war das 4-Sterne Hotel Reitlwirt.

**Donnerstag, 7. Juni 2012** - Fronleichnam. Wir verbrachten diesen wunder-schönen, sonnigen Tag in Brixen im Thale. Nach dem Besuch der Messe in der schönen Dekanatskirche - mit dem Brixnerchor – begann die Prozession durch das Dorf mit einer Wald- und Wiesensegnung bis nach Lauterbach.



Um 12.30 war Mittagessen beim Brixnerwirt. Der Bürgermeister, Herr Ernst Huber, begrüßte uns mit herzlichen Worten und übergab uns ein überraschendes Geschenk – eine Flasche einheimischer Medizin. Die schönen, mit Blumen geschmückten Bauernhöfe, waren eine Augenweide.



Zum traditionellen Antlassritt – ein alter Brauch im Brixental – versammelten sich die Reiter auf ihren herausgeputzten Pferden. In Begleitung der Musikkapellen ging es hoch zu Ross mit dem Pfarrer zur Friedenskapelle, auch Schwedenkapelle, nach Kirchberg.

Um 14.00 Uhr erwartete uns beim Brixnerwirt ein echt österreichisches Dessert-Büffet.

Am Nachmittag machten wir einen Spaziergang durchs Dorf. Das ganze Dorf war in Festlaune. Trachten- und Jungbläsergruppen. zeigten ihr Können. Um 17 Uhr trafen die Reiter wieder in Brixen ein.

Um 19.00 hatten wir beim Reitlwirt unseren Apero und anschliessend liessen wir uns ein feines 4-Gang Menü schmecken.

**Freitag, 8. Juni 2012** - nach dem Frühstück ging es Richtung Innsbruck zum Bergisel - Besichtigung des neuen Tirol Panoramas, das höchst interessant war –

Darstellung der Schlacht am Bergisel mit dem Freiheitskämpfer Andreas Hofer in Kurzfassung.

Um 11.00 Uhr nahmen wir den letzten Teil unserer Reise in Angriff.

In Feldkirch.in der Schlosswirtschaft Schattenburg gab es das Mittagessen. Wer wollte, bestellte sich das bekannte „Schattenburg Schnitzel“.

Um 16.00 Uhr Weiterfahrt Richtung Buchs SG, Bernadino-Pass nach Bellinzona, Lugano und Mendrisio.

Es waren 3 unvergesslich schöne Tage, die uns immer gerne in Erinnerung bleiben werden.

### **Dekanatskirche un Brixen**

